

REVO Insurance: mejora de la calificación de S&P a A-

La mejora de la calificación se debe a la capacidad que REVO tiene para incrementar con éxito la diversificación de la parte de seguros de Especialidades, manteniendo al mismo tiempo su posición de liderazgo en el negocio de Caución. La presentación mejorada de la nueva línea confirma el objetivo de garantizar una oferta siempre abierta, sin dedicaciones particulares, a todas las PYME y profesionales italianos.

Verona, 21 de junio de 2024 – **S&P Global Ratings (Standard & Poor's) anunció la calificación de REVO Insurance S.p.A. de BBB+ a A- con perspectiva estable.** La mejora, que aleja la calificación de la empresa de la calificación soberana, entra en vigor el 20 de junio y refleja el análisis del balance y la evolución de los resultados de la Compañía.

En particular, S&P, a través de una nota, destacó que la calificación A- refleja:

- › el crecimiento rentable de REVO en las diferentes líneas de negocio y el mantenimiento del liderazgo en el mercado de Caución;
- › la optimización de los programas de reaseguro, robustos y adaptados al nivel de exposición;
- › la experiencia del equipo directivo, muy capaz de apoyar el proceso de crecimiento;
- › la solidez financiera a largo plazo de la empresa, así como su escrupulosa gestión del riesgo.

El excelente nivel de capitalización y rentabilidad de REVO le ha permitido superar la prueba de adecuación según el modelo actualizado de capital basado en el riesgo de S&P.

La superación por REVO de la prueba de resistencia de la deuda soberana italiana también contribuyó a la mejora, confirmando la capacidad de la empresa para resistir un posible impago de Italia.

Alberto Minali, CEO de REVO Insurance, comentó: "*La mejora de la calificación por parte de S&P atestigua la capacidad del equipo para ejecutar y superar los objetivos estratégicos que nos marcamos en el Plan de Negocio, manteniendo una alta rentabilidad. Nuestra capacidad de diversificación ha sido valorada como un motor estratégico tanto en el ámbito financiero, con una política de inversiones prudente, como en el ámbito empresarial, con la ampliación de la oferta dirigida al segmento de las pymes y de los profesionales. Un motor que también ve un mayor desarrollo en el extranjero, con la apertura de la nueva sucursal en España, confirmando la escalabilidad del modelo de REVO.*"

Por último, la nota de S&P señala que REVO seguirá creciendo de forma rentable continuando el proceso de diversificación de su cartera de negocios en los próximos dos años, al tiempo que mantiene una fuerte capitalización y una prudente gestión del riesgo.

ACERCA DE REVO

REVO Insurance S.p.A. (www.revoinsurance.com) es una compañía de seguros con sede en Italia, que cotiza en el mercado Euronext STAR de Milán y activa en las ramas de daños, con especial atención a los riesgos especiales (líneas especiales) y riesgos paramétricos y con una atención predominante al sector de las pymes. REVO Insurance se presenta como un actor innovador y vanguardista, con una fórmula empresarial que aprovecha el liderazgo tecnológico para optimizar y hacer más eficiente y flexible el proceso de suscripción de riesgos y gestión de siniestros —también mediante el uso de la tecnología de la cadena de bloques— y caracterizado por una sólida vocación ASG como elemento constitutivo de su orientación estratégica.

Este comunicado de prensa está disponible en el sitio web de la Compañía y en www.1info.it

REVO Insurance S.p.A.

Domicilio social: Viale dell'Agricoltura 7, 37135 Verona
Sedes operativas: Via Monte Rosa 91, 20149 Milano
Via Cesarea 12, 16121 Genova
teléfono: +39 02 92885700 | PEC: revo@pec.revoinsurance.com

PARA OBTENER MÁS INFORMACIÓN, PÓNGASE EN CONTACTO CON

REVO Insurance S.p.A.

Investor Relations Manager
Jacopo Tanaglia
teléfono: +39 045 8531662 | investor@revoinsurance.com

Communications & ESG Director
Marica Cammaroto
teléfono: +39 335 1557142 | communication@revoinsurance.com

Media Relation

Incontra - Studio Cisnetto
Enrico Cisnetto | Gianluca Colace
teléfono: +39 06 4740739